



Pièces	2 Pièces
Superficie	51 m²
Référence	83381408
Prix	425 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

A Vendre : En plein coeur du quartier commerçant du Palm Beach, agréable 2 pièces traversant avec triple exposition Ouest/Est/Sud de 51 m2. Beau séjour d'angle donnant sur terrasse Sud/Ouest, cuisine indépendante, salle de bains avec fenêtre, vaste chambre côté Est sur terrasse au calme avec une vue verdure, toilettes invités, cave. Très peu de charges, ravalement fait en 2021. Les commerces, les plages de la Croisette et du Mouré Rouge à proximité à pied. Idéal pour un pied a terre sur la Pointe Croisette. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur site: ...

For sale : in the heart of the palm beach shopping district, pleasant 51 m2 2-room apartment with triple west/east/south exposure. Attractive corner living room opening onto south/west terrace, separate kitchen, bathroom with window, large east-facing bedroom opening onto quiet terrace with green views, guest toilet, cellar. Very low maintenance, renovation to be completed in 2021. Walking distance to shops, croisette and mouré rouge beaches. Ideal for a pied a terre on the pointe croisette. Information on the risks to which this property is exposed is available on the website: www. ...

AZUR EDEN IMMOBILIER

8, avenue de la Reine Astrid - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

